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刘国梁：备战奥运是重中之重
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《新京报》消息 9月26
日，中国乒乓球协会发布
公告称协会将进行实体化
改革，为此成立中国乒协
第九届委员会换届筹备工
作小组，担任组长的是乒
协副主席刘国梁。此外，刘
国梁已开始主持中国乒协
工作，这意味着他重回国
乒队。刘国梁当晚吐露心
声，“陪国乒，战东京！”

2017年6月，中国乒乓
球协会进行改革，减少管
理层级，队伍进行扁平化
管理，撤销了国乒总教练、
男女主教练等岗位。刚刚
连任总教练一职不到两个
月的刘国梁转任中国乒协
第19位副主席，此事一度
引起热议。

过去这一年，这个“不
懂球的胖子”大部分时间

都陪在家人身边，极少参
加和乒乓球相关的活动。
不过，他一直关注国乒，偶
尔也会跟马龙等队员交
流。在中国乒协宣布成立
换届筹备小组后，刘国梁
很快发出豪言：“陪国乒，
战东京，还有666天。”

在刘国梁离开国乒队
这一年多，国乒队遭遇日
本队的强力挑战。26日乒

协会议结束后，刘国梁便
前往训练馆，与刘国正、王
皓、马龙、樊振东、林高远
等男乒教练和队员们见
面，“我已经有1年3个月没
有回到这个球馆，来到球
馆，感觉依然很亲切，像回
家一样。”

按照中国乒协的公
告，协会将进行实体化试
点改革。刘国梁称协会改

革后，乒协承担的责任会
更大，“乒乓球是国球，群
众基础好，成绩也还不错，
在国际上的话语权也比较
好。改革以后得围绕怎样
去给社会做贡献，让世界
以乒乓球为中心。”

不过刘国梁也表示，
改革的重点还是备战东京
奥运会，“这是这两年的重
中之重。东京奥运会跟以

往最大不同是多了混双，
我们在这个项目，还没有把
备战战略投入到实战中。此
外，这牵涉到男女队，而且
只有一对能参加，保险系数
最小。更重要一点，混双还
是第一块金牌。”

28日，刘国梁以中国
乒协副主席的身份前往成
都，督战2018年女乒世界
杯。 （孙海光）

新华社消息 9月27
日，武汉网球公开赛展开女
单1/4决赛。中国“一姐”王
蔷直落两盘以6∶3、6∶1
击败波多黎各奥运冠军
普伊格。在众多家乡球迷
的见证下，王蔷职业生涯
首次闯进超五赛事四强，
再次刷新中国球员在此
项赛事中的最佳战绩。

回顾今年武网赛程，
王蔷在晋级之路上连续击
败众多强敌，包括去年赛
会四强萨卡里、前世界第
一普利斯科娃以及实力不
俗的澳大利亚名将加芙里
洛娃。凭借这3场胜利，王
蔷已经获得105积分，即时

排名首次闯进了世界前
30。本次面对实力强大的
普伊格，王蔷最终能在对
方出现状态波动的时候，
及时抓住制胜的机会。

“教练此前教了我很
多东西，比如关于分与分
之间怎么处理，每一分怎
么打，我之前没有完全体
会到。但是现在我可以慢
慢理解和掌握。”王蔷赛后
显得十分愉悦和放松，她
笑着说，“整场比赛非常开
心，这是我第一次在这个
级别的赛事中打进前四。”

谈及连战连捷的原
因，王蔷打趣道，是因为
这次本土作战，令她有机

会每天吃到最喜欢的中
餐。她说，“每当我到世界
上任何一个地方比赛，我
都会找中餐吃，比如纽约
的中餐就很地道。吃是最
主要的问题，能够恢复
好、吃好，对于一个运动
员真的很重要。”

王蔷称，在接下来的
半决赛中，无论面对猛攻
型，或是防反型的对手，
她都会做好相应的、不同
的准备。对于她来说，在
比赛中最需要战胜的是
自己。“在WTA的赛场
上，只能一分一分地去
打，不要去想太多的胜利
与否。” （喻 珮）

《北京青年报》消息 中
国乒超联赛将于10月10日
揭开战幕。在9月27日于北
京举行的运动员摘牌大会
上，刘诗雯以560万元转会
龙福环能让关心她的球迷
总算松下一口气。朱雨玲
以805万元身价成为此次
摘牌会的标王，她将转会
至齐鲁交通。

几天前，刘诗雯通过
社交平台表示，自己可能
面临无球可打的尴尬境
地。刘诗雯写道，“前几天
俱乐部提出把我挂牌，哪
个俱乐部会来摘我不知
道。我想去的俱乐部自己
没有决定权？拍我的俱乐
部要出多少钱具体都不
知道，一切都变得扑朔迷
离……也许我会流拍，也
许会有一个新东家。已经
举办了20年，号称地表最

强联赛，恳请你能定出来
一个让运动员能读懂的规
则吗？乒超联赛想说爱你
不容易啊。”刘诗雯的表态
立即在乒坛内外引起了反
响。2016年9月，刘诗雯由
山西大土河俱乐部转会至
如今的武汉安心百分百俱
乐部，高达699.6万元的天
价转会费将她送上乒超联
赛标王宝座。凭借同期国
际赛场上的出色表现，刘
诗雯被联赛官方评为特级
运动员，薪酬方面也比其
他球员高出一筹。而刘诗
雯率领武汉俱乐部豪取两
连冠，也成了球队建立乒
坛王朝的基石。然而牵手
短短两年时间，她便被俱
乐部挂牌，球迷们也为她
的境遇忧心忡忡。

不过事情在摘牌大会
上还是有了个好的结果。

在本次摘牌大会上，共有3
位特级运动员被挂牌，最
终刘诗雯被龙福环能以
560万元摘得，而标王头衔
被朱雨玲夺得，她以805万
元的身价转会齐鲁交通，
王曼昱则以460万元的身
价转会山东鲁能。大满贯
球员丁宁将继续为北京首
钢效力。 （肖 赧）

●中国足协28日在“专业人做专业事”的用人理念上又迈出一步，国家队管理部部长

将历史上首次由前国家队队长担任———他就是肇俊哲。这体现了足协在一年多的机构改

革中打破论资排辈，不断专业化。

●欧足联执委会28日在瑞士尼翁就2024年欧锦赛举办权归属进行投票。最终德国击

败唯一对手土耳其，继1988年欧锦赛后将再次举办这一赛事。

避免“流拍”尴尬 刘诗雯560万转会新东家
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杀入武网四强，王蔷再创新战绩！

王蔷状态爆棚


